



Zweimal Nein!

Tarifauftakt in Maintal

Am 30. September fand in Maintal die erste Tarifverhandlung statt. Unsere Seite wurde durch die zentrale Verhandlungskommission vertreten. Seitens der Arbeitgeber waren insgesamt 18 Vertreter anwesend.

Einkommen erhöhen

WIR fordern ein Plus von 5% bei Löhnen, Gehältern und Ausbildungsvergütungen. Unsere Forderung ist finanzierbar, denn alle Wirtschaftsforscher gehen davon aus, dass die deutsche Wirtschaft in 2014 insgesamt wachsen und dass es in 2015 sogar noch besser werden wird. Auch die Textil- und Bekleidungsindustrie entwickelt sich besser als in den voran gegangenen Jahren.

Tarifrunde Demografie zu Ende bringen

WIR fordern dazu ein weiteres Tarifpaket, nämlich mit einem Tarifvertrag Altersteilzeit und einem Tarifvertrag Übernahme. Diese beiden Tarifverträge lassen wir uns nicht auf die Einkommenserhöhungen anrechnen.

Arbeitgeber sagen doppelt Nein!

WIR lassen uns nicht verschaukeln. Die Arbeitgeber wollen auch keine verpflichtende Altersteilzeit und Übernahme. Allen Ernstes weisen sie darauf hin, dass es dieses Jahr bereits eine Einkommenserhöhung gab, nämlich die Erhöhung aus dem letzten Tarifabschluss. WIR werden nicht zulassen unsere aktuellen Forderungen mit dem vorherigen Abschluss zu verrechnen.

WIR für mehr – 5 Prozent muss her!

Jetzt in den Betrieben die Haltung der Arbeitgeber diskutieren und sich an den Aktionen der IG Metall beteiligen.